

Zürich, im Juli 2021

VON HERZEN DANKEN WIR

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme beim Abschied von

Christian Sauter-Frey

Einen grossen Dank sprechen wir aus an Pfarrer Christoph Sigrist für seine Begleitung und seine persönlichen, ergreifenden Worte an der Trauerfeier,

- allen Musikerinnen und Musikern, die die Feier wunderbar bereicherten,
- der Zofingia, die mit ihrer Fahndelelegation den Verstorbenen ehrten,
- Prof. Bernhard Pestalozzi, der mit seinem berührenden Einsatz Christian begleitete,
- dem Team im Pflegeheim Senioviva, Oerlikon, das mit grosser Hingabe Christian in seinen letzten Wochen betreute.
- Herzlichen Dank auch für die grosszügigen Spenden an die genannten Institutionen.

Im Namen der Trauerfamilie:
Elisabeth Sauter-Frey